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Zitat von Argo 

Ein vernünftiges Konzept um unsere Strukturen zu verbessern, muss vom Verein
kommen und da tut sich nichts. Die Mitglieder haben ja so nicht mal die Chance nein zu
sagen. Man könnte ja mal damit anfangen unsere Satzung zu ändern und wieder ein
Präsidium einzuführen.

Wir haben uns in eine ganz schlechte Position gebracht, wir fallen oder gewinnen mit
den Vorständen, bestellt werden diese von einem ehrenamtlichen

AR, der weder die passenden Kontakte hat, noch den Willen und die Kraft uns ins 21.
Jahrhundert zu führen

Und wenn er den Willen hätte müsste er sich selbst entsorgen. Das macht niemand.

Zitat von Norimbergala 

Zitat von Norbert 

Dieser Philosoph hat 3 kleinere Unternehmen und war Personalchef von ca.
5000 Mitarbeitern. Dass er Philosophie studiert hat ist da nicht relevant.
Warum haben denn dann die anderen Aufsichtsräte der Einstellung
zugestimmt??? Manchmal wundere ich mich, mit welchen Argumenten hier
gearbeitet wird. Hätte er Wirtschaft, oder Physik studiert, wäre wohl alles
besser? Ach ja ich verteidige ihn schon wieder. Nur bei solchen Argumenten
stellen sich bei mir die Nägel auf, das hat nichts mit der Person zu tun.

Er sitzt im Aufsichtsrat bei einer Firma und ist Geschäftsführer bei einer Agentur. Das
schlägt jetzt keine Wellen.

Er war Personalchef von 5.000 Mitarbeitern, da wundert mich es, wie man solche
Personalentscheidungen treffen konnte/kann.

Bei einer Firma mit 5000 Mitarbeitern führt der Personalchef sehr wenig Einstellungsgespräche.
Dafür hat er Mitarbeiter. In einigen setzt er sich dazu aber meist gibt der Personalchef die Mittel
frei um einen Posten zu besetzen, plant die personelle Ausrichtung des Unternehmens und
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vertritt diese Entscheidungen gegenüber dem Vorstand. Hier hat man bis in die frühen 2000er
Jahre oft Philosophen oder Theologen genommen weil man der Meinung war deren Expertise
liege in ihrer Ausbildung/ihrem Studium begründet. Somit ist Grethlein hier wahrscheinlich
relativ unerfahren.

Es stellt sich eine Reihe von Fragen. Welcher Vorstand geht in ein Unternehmen bei dem der AR
den Vorstand entlässt weil er mit einer Personalentscheidung (in unserem Fall pro Köllner) nicht
einverstanden ist? Somit blieb wahrscheinlich nur Palikuca übrig. Eventuell auch ein paar
andere in ähnlichen Positionen. Hier hat man sich vielleicht sogar richtig entschieden.

Der Fehler wurde da gemacht als der Vorstand um Köllner los zu werden Bornemann entlassen
hat. Das haben andere Vereine wie zum Beispiel Hannover mit Kind auch gemacht. Aber der
hatte so viel Geld dass sich da andere Personen hingesetzt haben.

Dem AR in seiner Gesamtheit ist die Entscheidung gegen Bornemann auf die Füße gefallen.
Nicht dessen Entlassung sondern der unverhohlene / offensichtliche Eingriff ins Tagesgeschäft.
Wenn man die Spielweise der Mannschaft, den Kader der nie eine Chance hatte in Liga 1 zu
bleiben und den einen oder anderen Missgriff in Sachen Spieler außer acht lässt hat Bornemann
hier einen Job gemacht der, zusammen mit der Arbeit von Meeske, den Verein gerettet hat.

Auch ich war der Meinung dass man Bornemann rauswerfen sollte da er an Köllner festgehalten
hat. Das war falsch! Nur bin ich in dem Fall Fan und kein Entscheider. Normalerweise hätte es
ein Gespräch geben müssen in dem man seine Positionen klar stellt. Und manchmal muss auch
ein Chef eine Kröte schlucken.
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